

## **Bruno Gallier, nouveau Vice-Président en charge du développement économique**

Lors de la séance d'installation du nouveau Conseil Communautaire, le 5 juillet dernier à Crosne, François Durovray a été réélu Président de la Communauté d'agglomération et a aussitôt cité le développement économique comme l'une des priorités essentielles de la nouvelle mandature.

C'est Bruno Gallier, Maire de Brunoy, qui devient le nouveau Vice-président en charge du développement économique et des usages numériques.

Nous vous proposerons prochainement un entretien avec lui pour connaître son analyse de la situation économique du territoire et les actions qu'il entend mener pour favoriser le soutien, l'implantation et le développement des entreprises en Val d'Yerres Val de Seine.

La liste complète des nouveaux conseillers communautaires est accessible sur le site de la Communauté d'Agglomération, via le lien suivant : <https://www.vyvs.fr/agglo/elus/>

